
  

 

VERBALE NR.42 DEL 12/05/2016 approvato nella seduta del 24/05/2016 
L’anno 2016, il giorno 12 del mese di maggio, previo convocazione prot. nr. 417 del 04/05/2016 e successiva nota prot. 

nr. 427 del 05/05/2016, si è riunito il Consiglio dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del 

Giorno: 

1) Chiarimenti del Presidente al punto 7 del verbale sintetico nr.39 del 18/01/2016.   

2) Approvazione verbali sedute precedenti. 

3) Conto Consuntivo 2015. Bilancio di Previsione 2016. 

4) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

5) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

6) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

7) Parere di congruità parcelle professionali. 

8) Adempimenti in materia di trasparenza ed anticorruzione Legge 190/2012 e D.Lgs.33/2013.  

 9) Attività formativa dell’Ordine. 

 10) Comunicazioni del Presidente. 

11) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18,30 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio PISANO, Antonio AQUINO, Michele 

CAROVELLO, Patrizio CIASULLO, Roberto CORVIGNO, Gaetano D’AGOSTINO, Angelo IANNICIELLO, 

Massimo MAGLIO. 

I Consiglieri Natascha ALBANESE, Antonio Gerardo DONATIELLO e Vincenzo ZIGARELLA hanno rispettivamente 

comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 
Relativamente al punto, il Presidente, preliminarmente al prosieguo del Consiglio, intende chiarire che a seguito di 

dichiarazione a verbale di dimissione dalla carica di vicepresidente avanzate dall'ing. Corvigno nella seduta del 

07/12/2015  ha ravvisato la necessità di ricordare ai consiglieri che la suddetta carica ricomprendeva talune deleghe per 

come riportate nel verbale dell'epoca. Non avendo, tra l'altro, l'ing. Corvigno partecipato alla seduta di consiglio del 

18/01/2016, i Consiglieri hanno interpretato detta volontà in senso complessivo e cioè che lo stesso intendesse 

dimettersi anche dalle suddette deleghe. A seguito di incontro riservato, tenuto successivamente con l'ing. Corvigno, 

avendo appreso dallo stesso che non era sua intenzione dimettersi dalle deleghe a suo tempo concesse,  il Consiglio 

prende atto che le dimissioni precedentemente accettate riguardino solo la carica di Vice-Presidente.  

PUNTO 2 
Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione rispettivamente dei Verbali nr. 39 della seduta di Consiglio del 

18/01/2016, nr. 40 del 24/02/2016 e nr. 41 del 22/03/2016 richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non 

essendocene, il Consiglio, con l’astensione degli ingg. CORVIGNO e PISANO, quest’ultimo per quelli in cui non 

risultava presente,  li approva. 

PUNTO 3 

Rinviato al prossimo Consiglio. 

PUNTO 4 
Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Raffaele PENNACCHIO, prot. nr. 293 dell’11/04/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2774. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppe BARDARO, prot. nr. 294 dell’11/04/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2775. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giorgio GAROFALO, prot. nr. 305 del 15/04/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 

2776.  

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Virginio Emiliano D’ADAMO, prot. nr. 307 del 16/04/2016, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2777. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Rita CLEMENTE, prot. nr. 392 del 22/04/2016, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2778. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Eugenio GILIBERTI, prot. nr. 393 del 23/04/2016, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2779. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Antonio PACIFICO, prot. nr. 260 del 29/03/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 181B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Veronica GRIECI, prot. nr. 282 del 07/04/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 

182B. 



  

 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 388 del 19/04/2016, con la quale si comunica 

l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Berardino IULIANO, a far data dal 04/04/2016, il 

Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 04/04/2016. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Salerno, prot. nr. 391 del 20/04/2016, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Carmine ACOCELLA, a far data dal 

12/04/2016, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 

12/04/2016. 

PUNTO 5 
Vista la richiesta prot. nr. 266 del 31/03/2016 del sig. Pietro PETITO di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di costruzione di muri di contenimento nel Comune di Sant’Angelo dei Lombardi (AV) alla Contrada San 

Gennaro, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Antonio LUNGARIELLO (nr. 666), Giuseppe DI PIETRO (nr. 429), Oreste 

MONTANO (nr. 288) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente 

alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al 

punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 271 del 04/04/2016 della Giunta Regionale della Campania, Direzione Generale per le Risorse 

Strumentali, di un referente per la costituzione di short list di tecnici abilitati e qualificati per operazioni di 

accatastamento di parte del patrimonio regionale, il Consiglio incarica quale referente il Consigliere Massimo 

MAGLIO. 

Vista la richiesta prot. nr. 281 del 07/04/2016 del sig. Vincenzo PICARIELLO, legale rappresentante della Castagne 

Cappetta s.r.l., di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di tettoie in acciaio nel Comune di 

Bagnoli Irpino (AV) alla Località Caliendo, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti 

nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Angelomaria IUORIO (nr. 1182), Pasquale 

PISANIELLO (nr. 1680), Ciriaco IOVINE (nr. 1664) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la 

correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici 

ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 297 del 12/04/2016 del sig. Gaetano ROSAMILIA di una terna di collaudatori per la sanatoria 

dei lavori di realizzazione di una tettoia per ricovero mezzi agricoli nel Comune di Lioni (AV) alla Via Procisa Vecchia, 

il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Pino NITTOLI (nr. 1831), Ciro SPAGNUOLO (nr. 950), Luciano DE PALMA (nr. 710) con 

l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione 

precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al 

Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 306 del 15/04/2016 del sig. Lorenzo SELLITTO di una terna di collaudatori per la sanatoria 

opere di completamento Fabbricato sito nel Pratola Serra (AV) alla Via Vittorio Emanuele nr. 2B, il Consiglio delibera 

di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Gianpaolo AUCONE (nr. 1748), Silvana GAMBALE (nr. 1768), Nicola BEVILACQUA (nr. 650) con l’avvertenza che 

gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso 

di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in 

regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 418 del 04/05/2016 del sig. Giovanni RUSSO di una terna di collaudatori per i lavori di 

costruzione di un deposito agricolo nel Comune di Manocalzati (AV) alla Via Provinciale, il Consiglio delibera di 

segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Annino ACONE (nr. 801), Antonio DI GENOVA (nr. 552), Nicola PICARIELLO (nr. 603) con l’avvertenza che gli 

uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di 

carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in 

regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 454 del 12/05/2016 della sig.ra Annamaria COPPOLA di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di una scala esterna nel Comune di Mercogliano (AV) alla Via Traverso-Torelli 

nr.90, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Vincenzo ZIGARELLA (nr. 2124), Gianbattista ABATE (nr. 1007), Domenico 

IANNICIELLO (nr. 637) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva 

relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori 

sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 455 del 12/05/2016 del sig. Fedele FIERRO di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di costruzione di un edificio per civile abitazione nel Comune di Bonito (AV) alla Contrada Beatrice, il Consiglio 

delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Ugo SORRENTINO (nr. 258), Modestino Edoardo ROCA (nr. 794), Ercole GIOIA (nr. 917) con 

l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione 

precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al 

Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 



  

 

Vista la richiesta prot. nr. 456 del 12/05/2016 del sig. Giovanni PIZZULO di una terna di collaudatori per i lavori di 

costruzione di un fabbricato nel Comune di Trevico (AV) alla Via Farullo, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti 

ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Bruno PAVESE (nr. 

1184), Michele FERRARA (nr. 1086), Michelarcangelo LOFFA (nr. 1470) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a 

verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli 

stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di 

mantenimento. 

PUNTO 6 
Vista la richiesta del sig. Enrico DE MARCO, responsabile commerciale di area della soc. SAINT GOBAIN PPC 

ITALIA S.p.A. di patrocinio gratuito ed “utilizzo” del logo in riferimento alla manifestazione che si terrà il 18 e 19 

maggio prossimi, presso l’Università degli Studi di Salerno, il Consiglio approva e concede il logo e il patrocinio. 

Relativamente alla richiesta di Manifestazione d’interesse sollecitata dalla Hyper in data 10 maggio 2016, il Consiglio 

ritiene di non aderire. 

PUNTO 7 
Rinviato al prossimo Consiglio. 

PUNTO 8 
Rinviato al prossimo Consiglio. 

PUNTO 9 
Prende la parola il Presidente che relaziona per conto dell'ing Zigarella per fare il bilancio sul corso di operatore 

termografico di I e II livello così come programmato al punto 7 del verbale n°40 del 24/02/2016. L'evento formativo 

che si è tenuto presso la sede dell’Ordine nei giorni dall’11 al 15 aprile, concludendosi con l’esame di I livello. 

L’ulteriore esame per la certificazione di II livello si terrà nelle prossime settimane. Il corso fu proposto al prezzo di 

1.350,00 €/pax più iva e, tenendo conto del preventivo inviato dall’ITC, con un minimo di 15 unità e con una relativa 

quota di 50€ riservata l’Ordine. Atteso che il corso è stato tenuto con un numero di utenti inferiore, quindi, viste le 

spese di gestione e dell’esame di certificazione, l'ing Zigarella, per bocca del Presidente, propone che l’Ordine rinunci 

alla quota di rimborso spesa prevista, versando a favore dell'ITC l’intero ricavato pari a 8.100€ +iva così come previsto 

nell'offerta organizzativa a suo tempo pervenuta in segreteria. Il Consiglio approva. 

Prende la parola l'ing. Ciasullo che relaziona in forma consuntiva sul corso di progettazione B.I.M. recentemente tenuto 

presso la sede dell'Ordine. Al corso, del costo di € 350,00 compreso IVA, hanno partecipato n. 17 discenti per un 

incasso totale di €5.950,00 IVA compresa. Per come desumibile dal prospetto in allegato le spese complessivamente   

da ascriversi per ore docenza, viaggio docenti e materiale didattico, sono risultate pari ad € 3.805,00 IVA compresa. 

Pertanto l'introito netto dell'Ordine da utilizzare a copertura di n. 6 giornate di spese di sala, incidenza relativa servizi e 

quota relativa per incidenza spese del personale è pari a €. 2.145,00 IVA compresa. Il Consiglio approva. 

Il Presidente informa il Consiglio che congiuntamente all'ing Zigarella si è incontrato nei giorni scorsi con la dott.ssa 

Possemato, responsabile provinciale ANACI per sondare l'organizzazione congiunta di un convegno sull’imminente 

obbligo normativo della contabilizzazione del calore che interesserà soprattutto i condomini. L'organizzazione 

scientifica sarebbe interamente a carico dell'Ordine che avrebbe come partner organizzativi, l’ANACI per gli 

amministratori di condominio, e le maggiori società costruttrici di sistemi di contabilizzazione. L’evento potrebbe 

prevedere la partecipazione dell’assessorato all’ambiente del Comune di Avellino e dell’Aicarr, i quali rilascerebbero il 

patrocinio gratuito. La possibile scaletta degli interventi potrebbe essere la seguente: 

Registrazione partecipanti 

Saluti Presidente Ordine, Presidente Anaci e Assessore all’ambiente 

Intervento sul PAES piano d’azione energie sostenibili (adottato dal Comune di Avellino e prevede al suo interno azioni 

volte al risparmio energetico dei condomini) 

Intervento tecnico sulla contabilizzazione del calore, AICARR 

Intervento tecnico , applicazioni, Partner organizzativo. 

È ipotizzabile che l’evento possa svolgersi presso la sala congressuale dell’Hotel De la Ville il giorno 10 giugno dalle 

ore 15 alle ore 19,30 e le spese organizzative potrebbero essere quasi interamente addebitate ad aziende vicine all'Anaci 

che sponsorizzerebbero l'evento. In considerazione di ciò si delibera di dare corso all'evento prevedendo un 

accantonamento in via prudenziale di € 500,00 e riconoscendo n. 3 cfp agli ingegneri partecipanti. 

Il Presidente informa il Consiglio che è pervenuta dalla società Fassa Bortolo la richiesta per l'organizzazione logistica, 

congiuntamente all'Ordine che si occuperà dell'organizzazione scientifica, di un convegno da tenersi il giorno 

08/06/2016  presso Grand Hotel Irpinia  in Mercogliano  sul recupero strutturale ed energetico alla luce della recente 

normativa sulla progettazione B.I.M. I dettagli sono nell'allegata richiesta. In considerazione della disponibilità ad 

accollarsi gran parte dei costi dell'evento da parte della Fassa Bortolo con la sola concessione dell'allestimento di un 

banchetto informativo a margine dell'evento, il consiglio delibera di dare corso all'evento prevedendo un 

accantonamento in via prudenziale di € 300,00 per eventuale utilizzo di hostess e riconoscendo n. 3 cfp agli ingegneri 

partecipanti. 

Il Presidente informa il Consiglio che il Consigliere D’Agostino ha organizzato congiuntamente con l’Università di 

Salerno un Seminario sul Consolidamento strutturale con materiali compositi: aspetti teorici, normativi ed applicativi da 

tenersi per il giorno 17 giugno 2016. L’organizzazione logistica del seminario sarà a cura della ditta SACEN SRL, che 



  

 

ha manifestato la disponibilità ad accollarsi gran parte dei costi dell'evento con la sola concessione dell'allestimento di 

un eventuale banchetto informativo a margine dell'evento, il consiglio delibera di dare corso all'evento prevedendo un 

accantonamento in via prudenziale di € 300,00 per eventuale utilizzo di hostess e riconoscendo n. 3 cfp gli ingegneri 

partecipanti. Il Consiglio approva. 

Il Consigliere CORVIGNO si allontana alle ore 19.40.   

PUNTO 10 
Il Presidente evidenzia la necessità di provvedere allo smaltimento delle cartucce di toner esauste. A tal riguardo 

sottopone al Consiglio i preventivi acquisiti da ditte specializzate del Settore ed, in particolare, sottopone i preventivi 

delle seguenti Ditte: Eurocorporation srl corrente in Firenze, Irpinia recuperi srl corrente in Atripalda (AV), Eco 

Recupero Cioffi srl corrente in San Martino Valle Caudina (AV). In considerazione delle offerte pervenute indica quelle 

della Ditta Eco Recupero Cioffi Srl  quella economicamente più vantaggiosa che, in particolare, ha offerto un costo 

unitario di smaltimento pari ad Euro/Kg 0,85 oltre IVA , ed un costo di trasporto pari Euro/viaggio 130,00. Il Consiglio 

prende atto ed affidata il Servizio di Smaltimento delle cartucce alla Ditta Eco Recupero Cioffi srl, impegnando la 

somma presuntiva di Euro 300,00, demandando al Tesoriere gli atti consequenziali. 

Il Presidente comunica che è pervenuta proposta di convenzione da parte della Delta  Services s.r.l. di Serino, “EiPass 

Center” accreditata per la erogazione di corsi ed il rilascio di certificazioni informatiche, la quale in particolare intende 

offrire agli iscritti la possibilità del rilascio della Ei-Pass card 7 moduli user, al prezzo convenzionato di € 250,00 per 18 

lezioni da 4 ore per un totale di 72 ore. Per coloro che fossero già in possesso delle competenze informatiche è prevista 

la possibilità di sostenere  l’esame previsto ed il rilascio della certificazione al costo di  € 150,00. Il Consiglio prende 

atto ed invita il Presidente a sottoscrivere la convenzione che sarà pubblicata sul sito dell’Ordine. 

PUNTO 11 
Nulla da trattare 

Il  presente verbale viene chiuso alle 20.00.  

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 

 

 


